



RASKIN KE-13 MULAI DIDISTRIBUSIKAN Data Penerima Bisa Berubah

YOGYA (KR) - Penerima beras untuk warga miskin (Raskin) di Kota Yogyakarta kemungkinan berubah. Perubahan tersebut bukan pada jumlah namun nama penerima. Sebanyak 19.143 Rumah Tangga Sasaran Penerima Manfaat (RTSPM) di Kota Yogya selama Agustus ini menerima 2 kali jatah raskin, satu di antaranya adalah raskin ke-13.

Menurut Kepala Bidang Pengembangan Kesejahteraan dan Bantuan Sosial Dinsos-nakertrans Kota Yogyakarta, Tri Maryatun data RTSPM menggunakan hasil pendataan Program Perlindungan Sosial (PPLS) Badan Pusat Statistik (BPS) Tahun 2011. Namun berdasar petunjuk teknis (juknis) yang dikeluarkan oleh Kementerian Koordinator Kesejahteraan Rakyat (Kemerkokesra), jumlah penerima sebanyak 19.143 RTSPM tersebut masih bisa diubah. Hanya saja, perubahan bukan pada jumlah melainkan nama penerima.

"Data perubahan nama penerima masih kami tunggu hingga akhir Agustus 2012. Pagunya tetap sama yaitu 19.143 RTSPM, tetapi nama-nama penerimanya yang diubah. Karena bisa jadi, data PPLS sekarang ini ada warga tidak

miskin tercantum, sehingga bisa diganti dengan warga miskin yang belum tercantum," ujar Tri Maryatun.

Tri Maryatun menjelaskan, raskin pertama di Bulan Agustus telah didistribusikan sebelum lebaran. Sementara raskin ke-13 usai lebaran yaitu mulai Senin (27/8) kemarin hingga Kamis (30/8) mendatang. "Jadi selama 4 hari ini kami distribusikan kembali," ungkapnya kemarin.

Masing-masing RTSPM mendapatkan jatah 15 kilogram beras. Setiap kilogramnya diberi harga Rp 1.600. Pendistribusian tersebut dilakukan di setiap kelurahan dengan jadwal yang sudah ditentukan oleh petugas.

Sementara Camat Danurejan, Octo Noor Arafat mengatakan, kebijakan perubahan data penerima raskin diserahkan tokoh masyarakat hingga tingkat RW. Dari 3 kelurahan yang ada, yaitu Tegalpanggung, Bausasaran dan Suryatmajan, penerima jatah raskin sebanyak 1.157 RTSPM. "Ada warga yang sudah meninggal maupun pindah kependudukan. Nah, kami masih menunggu laporan dari kelurahan untuk perubahan data penerima raskinnya," tandasnya. **(M-6)-k**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005